

**Frauen 1 // Verbandsliga Südbaden** 6 : 2 SKG 77 Singen : KSV Hölzlebruck (3389 : 3370)

Ayleen 619 / 1 MP, Ilse 585, Jessica 561 / 1 MP, Marina 547, Nicole 538, Lilo 520

Unsere Erste spielte Saisonbestleistung, da aber auch die abstiegsbedrohten Gastgeberinnen Saisonbestleistung spielten, ging das Spiel knapp zu Gunsten der SKG 77 Singen aus. In der Startpaarung spielten Nicole und Lilo solide. Lilo ging 2:0 in Führung, kam aber nicht gegen den Endspurt ihrer Gegenspielerin an, sodass der Punkt an die SKG ging (2:2 Sätze / -24 Kegel / gegen Sylvia Eiche-Stadelhofer, 544). Nicole erlaubte sich zu viele ungenaue Würfe und hatte daher nie die Chance auf den Mannschaftspunkt (1:3 Sätze / -48 Kegel / gegen Sandy Braun, 586).

In der Mittelpaarung lag es nun an Ayleen und Marina die Partie zu drehen. Auch Marina spielte zwar solide, gegen ihre gut aufgelegte Gegnerin reichte das jedoch nicht zum Punktgewinn (0:4 Sätze / -42 Kegel / gegen Ulrike Kirchenmayer, 589). Ayleen legte eine Gala-Vorstellung auf die Bahn und erzielte eine

### **neue persönliche Bestleistung**

mit der sie auch souverän den Mannschaftspunkt gewann (3:1 Sätze / +81 Kegel / gegen Chiara Plohmann, 538).

Um das Spiel noch gewinnen zu können, mussten Ilse und Jessica in der Schlusspaarung beide Punkte gewinnen sowie den Rückstand von 33 Kegeln noch drehen. Jessica spielte kontant hoch und konnte so den Mannschaftspunkt sichern (3:1 Sätze / +12 Kegel / gegen Nathalie Gruber, 539) und 12 Kegel gut machen. Ilse und ihre Gegenspielerin lieferten sich ein spannendes Duell, das erst in den letzten Würfeln entschieden wurde, mit dem glücklicheren Ende für die SKG-Spielerin (2:2 Sätze / -8 Kegel / gegen Anita Zimmermann, 593). Die Mannschaftspunkte waren hart umkämpft, mit einer anderen Aufstellung wäre wahrscheinlich ein Unentschieden möglich gewesen. Unsere Frauen haben sich aber sehr gut verkauft, mit diesem Gesamtergebnis brauchen sie sich nicht verstecken. Leider rutschen sie durch die Niederlage auf Platz 4 der Verbandsliga zurück.

Jessica: „Gut gespielt und doch verloren. Leider konnten wir, trotz Ayleens neuer persönlicher Bestleistung und Iles super Ergebnis, gegen die Saison-Bestleistung der Singener nicht bestehen.“

**Frauen 2 // Landesliga Südbaden**

## Nachbericht 14. Spieltag, 11. und 12.02.2023

Veröffentlicht von: xo

Montag, den 13. Februar 2023 um 22:54 Uhr

---

8 : 0

SKV Bonndorf : KSV Hölzlebruck 2

(3065 : 2613)

Vroni 491, Erika 454, Ilse 451, Renate 446, Helga 396, Nadine 375

Rabenschwarzer Tag für unsere Zweite und unterirdische Leistung. Im Startpaar spielten Vroni und Erika zwar noch ordentlich, aber Punkte gab es dafür leider nicht (Vroni 1:3 Sätze / -72 Kegel / gegen Birgit Eder, 563 und Erika 0:4 Sätze / -47 Kegel / gegen Ramona Keim, 501).

In der Mittelpaarung lief es auch für Renate und Nadine nicht besser. Auch diese Mannschaftspunkte gingen an die Gastgeberinnen (Renate 0:4 Sätze / -49 Kegel / gegen Silke Gantert, 495 und Nadine 0:4 Sätze / -125 Kegel / gegen Inge Janzen-Köpfer, 500).

In der Schlusspaarung lagen nun alle Hoffnungen auf Ilse und Helga, dass zumindest noch ein Ehrenpunkt geholt wird. Doch auch Ilse (1:3 Sätze / -48 Kegel / gegen Birgit Dornfeld, 499) und Helga (0:4 Sätze / -111 Kegel / gegen Karin Cosic, 507) verpassten die Mannschaftspunkte. Ein Tag zum Vergessen. Das Hochschwarzwald-Derby ging hochverdient und sehr deutlich zu Gunsten des SKV Bonndorf aus.

### **Männer 1 // 2. Bundesliga Süd**

6 : 2

KSV Hölzlebruck : SG Wolfach-Oberwolfach

(3352 : 3325)

Andi 608 / 1 MP, Chris 576 / 1 MP, Martin 575 / 1 MP, Kevin 557 / 1 MP, Franz und Markus K. 519, Marc 517

Wichtiger Heimsieg für unsere Erste. Das rettende Mittelfeld der 2. Bundesliga ist jetzt nur noch wenige Punkte entfernt, die Hoffnung auf den Klassenerhalt wächst. Aber im Startpaar

## Nachbericht 14. Spieltag, 11. und 12.02.2023

Veröffentlicht von: xo

Montag, den 13. Februar 2023 um 22:54 Uhr

---

schockten die Gäste unsere Männer zunächst. Florian Schmid spielte mit 617 ein Top-Ergebnis und nahm Marc (rutschte für den erkrankten Patrick in die Mannschaft) nicht nur den Mannschaftspunkt sondern auch 100 Kegel ab (0:4 Sätze / -100 Kegel). Kevin behielt parallel glücklicherweise die Nerven und gewann den Mannschaftspunkt gegen Mario Faißt (3:1 Sätze / +49 Kegel).

Im Mitteldurchgang drehten Martin und Andi die Partie. Vor allem weil Andi die 617 von Florian Schmid zuvor fast noch toppte. Er gewann souverän mit einer bärenstarken Vorstellung den Mannschaftspunkt gegen Florian Faißt (3:1 Sätze / +35 Kegel). Auch Martin spielte gut und half so die Partie zu unseren Gunsten zu drehen. Er gewann den Mannschaftspunkt gegen Björn Albrecht (4:0 Sätze / +41 Kegel).

In der Schlusspaarung verletzte sich Franz im 2. Satz (Schmerzen im Rücken), für ihn kam Markus ins Spiel. Zum Gewinn des Mannschaftspunktes gegen Jürgen Rommelfanger reichte es knapp nicht (2:2 Sätze / -10 Kegel). Chris spielte jedoch groß auf. Er setzte sich ab Wurf 1 von seinem Gegner ab und hielt sein Niveau konstant hoch. Durch seine Nervenstärke gewann er den Mannschaftspunkt gegen Marco Teller (2:2 Sätze / +12 Kegel).

Franz: hat vergessen ein Statement zu schicken :(

### **Männer 2 // Bezirksliga Schwarzwald-Baar-Bodensee-Hegau**

0 : 8

KSV Hölzlebruck 2 : KCH 90 Eisenbach

(2822 : 3105)

Lukas 510, Achim 491, Niklas 491, Helmut 459, Bernd 448, Markus K. und Daniel 423

Bei der 2. Männermannschaft war der Wurm drin. Kein Spieler fand zu Normalform und die Gäste aus Eisenbach spielten groß auf. Daraus resultierte eine deutliche 0:8 Niederlage. Bereits die Startpaarung, bestehend aus Bernd und Achim geriet deutlich in Rückstand. Weder Achim (0:4 Sätze / -84 Kegel / gegen Tim Budde, 575) noch Bernd (0:4 Sätze / -47 Kegel / gegen Florian Fechter, 495) erzielten den Mannschaftspunkt.

## **Nachbericht 14. Spieltag, 11. und 12.02.2023**

Veröffentlicht von: xo

Montag, den 13. Februar 2023 um 22:54 Uhr

---

Niklas und Lukas im Mitteldurchgang waren zwar nah dran die Mannschaftspunkte zu gewinnen, aber schlussendlich gingen auch diese Punkte an die Gäste (Lukas 1:3 Sätze / -16 Kegel / gegen Ralf Henkelmann, 526 und Niklas 2:2 Sätze / -11 Kegel / gegen Andreas Voigt, 502).

In der Schlusspaarung verletzte sich dann auch noch Markus im 1. Satz. Für ihn kam Daniel ins Spiel. Zusammen kamen sie auf ein Ergebnis von 423, was nicht zum Punktgewinn reichte (1:3 Sätze / -85 Kegel / gegen Reiner Fecht und Nico Budde, 508). Bei Helmut hatten wir zwischendurch Hoffnung auf den Punkt, aber im Schlussspurt ging ihm die Puste aus, sodass auch der Punkt an die Eisenbacher ging (1:3 Sätze / -40 Kegel / gegen Ernst Reinhard, 499). Durch die Niederlage steht unsere Zweite nun auf Platz 5 in der Bezirksliga.

### **Gemischte // Bezirksklasse West 4er Schwarzwald-Baar-Bodensee-Hegau**

Auf Wunsch des Gegners SG Rot-Schwarz Olympia Villingen / KSC Geisingen wurde das Spiel verlegt.